

MAGAZINE

Alumni Gagak Hitam Sertijab Dandim 0510/Tigaraksa

Suhendi - TANGSEL.MAGZ.CO.ID

Jul 4, 2022 - 18:27



Danrem 052/WKR Brigjen TNI Rano Maxim Adolf Tilaar memimpin kegiatan serah terima Jabatan Dandim 0510/Tigaraksa

Jakarta, tniad.mil.id - Danrem 052/WKR Brigjen TNI Rano Maxim Adolf Tilaar memimpin kegiatan serah terima Jabatan Dandim 0510/Tigaraksa, Senin (4/7/2022).

Dandim 0510/Tigaraksa yang sebelumnya dijabat oleh Letkol Inf Bangun I.E Siregar S.H., M.I.Pol., kini dijabat oleh Letkol Arh Syarief SB, S.H., M.I.P., dengan begitu Letkol Arh Syarief SB resmi bertugas mulai hari ini.

Syarief sebelum menjabat Dandim 0510/Tigaraksa yakni menjabat sebagai Danyon Arhanud 10/Gagak Hitam, lulusan Akademi Militer 2003 ini selama menjabat Komandan Batalyon Arhanud 10/ABC (Gagak Hitam) telah banyak melakukan perubahan terhadap berbagai fasilitas di satuannya dengan perubahan lebih modern.

Kiprah dan beberapa prestasi yang telah ditorehkan pada Jabatan jabatan sebelumnya antara lain program 99 hari kerja, dan membentuk 10 Satgas, membangun dan merenovasi 13 Fasilitas Olah raga berupa Lapangan Tenis, Fitness Center, Tugu Gagak, Ruang Puskodal Batalyon, renovasi Markas Komando Batalyon dan sebagainya.

Perubahan Batalyon Arhanud 10/ABC Gagak Hitam banyak dirasakan manfaatnya oleh prajurit dan keluarga juga masyarakat sekitar.

Prestasi lainnya adalah memperoleh juara nasional dari hasil didikan bela diri Persaudaraan Setia Hati Terate (PHST) baik masyarakat yang dididik serta prajurit Yon Arhanud 10/ABC.

Membuat Batalyon menjadi satuan modern dan membanggakan dua orang prajuritnya berhasil menggagalkan aksi begal. Prestasi lainnya adalah pernah menjuarai Kejuaraan menembak Piala Kasad serta berbagai kejuaraan olah raga lainnya.

Danrem 052/WKR mengucapkan selamat datang kepada pejabat Dandim 0510/Tigaraksa yang baru dan menegaskan pejabat Dandim yang baru dapat berinovasi dan mengembangkan sumber daya yang ada baik personel maupun potensi satuan untuk kesejahteraan masyarakat.



"Saya berharap, Letkol Arh Syarief SB selalu dapat menciptakan karya nyata

dilingkungan tugas, sehingga mampu membuat satuan yang dapat diandalkan serta memiliki jiwa korsa yang tinggi dan Solid, dikarenakan jabatan ini merupakan amanah yang harus dipertanggung jawabkan tidak saja kepada pimpinan, masyarakat, bangsa dan negara, tetapi juga kepada Tuhan Yang Maha Esa," ujarnya.

Danrem juga menekankan agar menambahkan, agar Kodim 0510 beserta jajarannya untuk tidak pernah berhenti untuk berfikir, berkreasi dan berinovasi serta segera memahami situasi dan kondisi daerah, dapat berinteraksi dengan adat istiadat di lingkungan setempat.

"Junjung tinggi kearifan lokal dan tingkatkan sinergitas TNI dengan aparat pemerintah daerah," imbuhnya.

Usai acara serah terima jabatan dilanjutkan kegiatan acara syukuran secara sederhana dan khidmat, mengingat wilayah Korem 052/WKR masih menerapkan protokol kesehatan di tengah pandemi saat ini.

Dengan latar belakang jabatan sebelumnya sebagai Danyoarhanud 10/ABC Gagak Hitam yang menjadikan satuan ini lebih modern, akankah hal yang sama juga dilakukan di satuan barunya ?, Kita tunggu kiprah Letkol Arh Syarief SB selanjutnya. (Dispenad)

(Hendi)